



Overwatch se ha convertido en una franquicia de 1,000 millones de dólares

Masterhacks - Como parte de su reporte financiero correspondiente al trimestre fiscal que finalizó el 31 de marzo, Activision Blizzard reveló que Overwatch se ha convertido en una franquicia de 1000 millones de dólares.

Esto significa que antes de cumplir un año en el mercado, las ventas y transacciones de Overwatch lograron generar ingresos por más de 1,000 millones de dólares. Esto gracias a los 30 millones de jugadores que ya disfrutaban del juego en PS4, Xbox One y PC.

Cabe mencionar que Overwatch es la octava franquicia de Blizzard en llegar a dicha marca, por lo que forma parte del club de series como World of Warcraft, Guitar Hero y Call of Duty.

Blizzar también mencionó que la Overwatch League «está tomando impulso», y podría iniciar este año.